
Vereador participa da III Conferência Nacional do 

Esporte  

 

  

O vereador Lidson Lehner (PR) representou Viçosa na III Conferencia Nacional do 

Esporte, que ocorreu em Brasília, de 3 a 6 de junho. 

  

O congresso desse ano teve o lema "POR UM TIME CHAMADO BRASIL"e o Tema: 

“Plano Decenal de Esporte e Lazer - 10 pontos em 10 anos para projetar o Brasil entre 

os 10 mais”, e contou com a participação do Ministro do Esporte, Orlando Silva, e do 

Presidente Lula. 

  

Segundo o vereador, o Presidente defendeu uma maior mobilização e atitude firme dos 

prefeitos e governadores para ampliar as quadras esportivas no país, e ainda falou da 

importância do esporte para a saúde das pessoas e para a inclusão social. 

  

No encontro foi apresentado o planejamento para a área do esporte, e os recursos do 

Programa de Aceleração do Crescimento 2 (PAC-2), da ordem de R$ 4,1 bilhões 

(quatro bilhões e cem milhões de reais),  para construção de 6.116 quadras esportivas 

cobertas e para cobertura de outras 4.000, em escolas públicas com mais de 500 alunos, 

ainda este ano. 

  

Ainda, segundo Lidson Lehner, diante de tudo que foi dito, Viçosa precisa elaborar 

projetos para o desenvolvimento do esporte e, assim, conseguir trazer um pouco desses 

recursos. 

  

Esporte em Viçosa 
  

Segundo os vereadores, Viçosa não conta com uma estrutura adequada para a prática e o 

desenvolvimento do esporte. 

  

O vereador Antônio Elias (PMDB) lembrou que as quadras localizadas no distrito de 

São José do Triunfo estão abandonadas. 

  

Já o vereador Ângelo Chequer (PR), afirmou que a cidade tem sobra de mão-de-obra, 

principalmente dos universitários, querendo desenvolver trabalhos na área do esporte, 

mas não conta com nenhuma estrutura para isso. 

  

A Presidente da Câmara, vereadora Cristina Fontes (DEM), defendeu a importância de 

se ter uma Secretaria do Esporte no município. Segundo ela, "somente com a força 

desse órgão é que se conseguiria articular de forma satisfatória o desenvolvimento do 

esporte na cidade". Cristina Fontes, lembrou que a criação da Secretaria do Esporte é 

uma luta constante da Câmara Municipal para Viçosa. 
 


